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2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年8月31日 No.7

第２３００回例会 プログラム

会員増強アワー（岡本委員長）

今後のスケジュール

9月 5日（日） 第1グループゴルフ大会 8:00集合 8:30ｽﾀｰﾄ チェリーゴルフクラブ小倉南コース

7日（火） 通常例会/新世代アワー 12:30～13:30 京都ホテル

14日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

18日（土） 第26回福岡県商工会議所青年部連合会会員大会 15:00～ｺｽﾒｲﾄ行橋 18:40～京都ﾎﾃﾙ

21日（火） 夜間例会/月見例会 18:30～例会 19:00～懇親会（山翠会合同） 正八幡宮

28日（火） 通常例会/クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

10月 5日（火） 夜間例会/原田ガバナー公式訪問 17:10～例会 18:10～懇親会 京都ﾎﾃﾙ

「こすもっぺ花火」8月21日 横井会員撮影・加工



第２２９９回例会記録 ～２０１０年８月２４日

プログラム ロータリー情報アワー／小坪委員長

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 松尾眞也会員

お客様の紹介 小倉西ＲＣ 岡崎洋蔵様、小倉中央ＲＣ 西村 操様

永年勤続表彰－５年－（村上良静会員）

村上良静 殿

あなたは2005年8月9日に入会され、以来5年間の月日をよく耐え抜き

クラブ財政の充実に大きく貢献されました。これからも5年10年と記録

を伸ばし行橋ロータリークラブの発展に益々ご尽力ください

会長 若山直樹

会長挨拶（若山直樹）

皆様こんにちは。久しぶりの京都ホテルでの通常例会です。

皆様、お盆休みはいかがお過ごしでしたでしょうか。私は例年の如く、自宅待機で来客を接待ということ

でお盆が終わりました。家内には、毎年、盆、正月が来るたびに、一度くらい盆休み、正月休みにどこかへ

連れて行けとうさるく言われるのですが、結婚以来ｳﾝ十年いまだに実現していません。何とかとは毎年思う

のですが、その時になるとなかなか遠出するということにはならないのが現状です。

さて、昨日夜、田川で第一グループの会長・幹事会がありました。新年度が始まって約２ヶ月、各クラブの

現状なり、取り組みを語り合いながらの楽しい夜でした。各クラブの会長さんのお話しの中で、一番苦労し

ているのはやはり、会員増強のようです。クラブ活性化のため、各クラブとも新会員の発掘に懸命に努力し

ているようですが、この経済情勢下、ままならないというのが現状のようです。我が行橋クラブも、次週プロ

グラムは会員増強アワーです。増強委員長さんから皆さまへ、あらためてお願いがあろうかと思いますが、

皆様方の会員増強への積極的なご協力をお願いしたいと思います。また、いま一つ新会長の大きな悩み

は、私も同様ですが、この会長の時間のようです。毎週の例会に合わせて、ネタを考え、原稿を作ることに

は、どの会長さんもかなり苦労しているようです。私自身もこの会長の時間には四苦八苦していますが、人

生の中でこのような機会を頂けるのはそうそうないと思いますので、この一年間、四苦八苦しながらしっかり

勉強したいと思っています。

また今週末、8月29日（日）には博多ｼｰﾎｰｸﾎﾃﾙで2700地区60番目の新クラブ「福岡イブニングクラブ」の

認証式があります。新クラブ発足の認証式に出る機会というのもこれまたそうそうないと思いますので、クラ

ブを代表して出席して参りたいと思います。次週の会長の時間にその模様をご披露したいと思っています。

委員会報告

会報広報（福島小太郎）

・毎日新聞 降旗さん主催の行橋ラグビー同好会「第3回ワインとビールとラグビーの夕べ」のお知らせ。

おしゃれにワインとビールを飲みながら"第一回ラグビーＷ杯"のビデオを鑑賞しましょう。

林会員よりお知らせ

・久々に来て川中先輩から激励を頂きました。

28日～29日にゆめタウンの駐車場で日テレＦＢＳの「24時間チャリティ愛は地球を救う」をプロギア九州の

社員総出でやります。ステージは宮田運送さんから大型を2台お借りしてＣＰＣのダンサーや地元の歌手も

呼んで総勢800名で、24時間やります。今年は共催ですが、来年からは社会貢献の意味をこめて自社で

会社行事としてやって行こうと思っています。私も24時間おります。皆さんぜひ募金に来て下さい。

出席報告（大山紀子）

・会員数 ４６、欠席者 １５（届け有り１３、無し２）、出席者 ３１、メークアップ ４、出席率 ７６．０９％

暑い中ですが頑張って出席いたしましょう。



幹事報告（宮西正晴）

・日本より田中作次PDG（八潮RC) が 2012-13年度国際ロータリー会長にノミネートされました。

詳細は以下のホームページにて

http://www.rotary.org/ja/

MediaAndNews/News/Pages/100810_news_ripresidentnominee2012-13.aspx

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま126号

・地区米山記念奨学委員会より寄付納入明細

・地区ロータリー財団委員会よりポリオプラス協力アイテム

・福岡イブニングＲＣ の電話番号、FAX番号変更 TEL：092-844-7808、FAX：092-844-7813

・飯塚ＲＣ の例会場名称変更 新）パドドゥ・ル・コトブキ ← 旧）ことぶき会館

・私事ですが、妻が手首の骨を折り入院しておりましたが、無事退院しました。

山翠会の皆さまにはお見舞いを頂き、ありがとうございました。

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（小坪幸一）

委員会報告とかほかの人の話が長いといいなと思ったのですが、、、(笑)

まずは情報委員会の役割をお話します。この委員会の任務は、ロータリーに関する情報

を入会見込者、新会員および経験あるロータリアンに伝えることです。また新会員に、活発

なロータリアンとなるために必要な知識や自信を与えるものです。

・ロータリー会員の特典と責務に関する情報を、提供します。

・会員、特に新会員にロータリーの歴史、綱領、活動と範囲に関する情報を、提供します。

以上のような任務で今回が今期初めての卓話となります。

最初に私がロータリークラブに入った経緯から、門田さん、同級生の橫井さんからのすすめで、6ヶ月くら

い勧誘されたと思います。増強は、あせらず、何度も声かけが必要だと思います。

平成8年の入会で 翌年 会報雑誌の委員長になりました。当時は松村会長でした。会長自ら自宅に来て

頼まれました。当時は会長とは、素晴らしい方だと思っていました。しかし、私にも出来たように、特別な人

ではないのです。どなたでも出来ると今は思っています。10年 親睦委員長、11年 社会奉仕委員長の時は

人名救助の講習会をしました。この年、店が台風の被害にあいました。12年 プログラム、13年に幹事を受

けました。小松会長の時でした。1年休みで、15年は2度目の会報雑誌、16年 職業奉仕のとき、京都高校

の出前講座（柏木会長）を始め、このプログラムでは今年の地区大会でガバナー特別表彰を頂きました。非

常に光栄に思いました。会員皆さん方のお陰です。17年 会員増強、初の待望の女性会員（大山さん）が誕

生しました。18年 国際奉仕、タイのプローイ、19年 米山、20年 副会長を受け、21年 会長、と現在に至っ

ています。

会長の役割はクラブの代表者であり、しばしば、象徴としての天皇に例えられます。クラブ運営という大き

な責任があり、理事会が最高の議決機関です。

ＲＩのなかで、リーダーシップを発揮するためには、若いクラブ会長を作ることが、第一歩となります。

次回は４つのテストのお話をしたいと思います。

ニコニコ発表（田中正人）

・青井さん久しぶりにお顔を見に来ました。夏バテをしていない様で安心しました。

また次年度はガバナー補佐に就任されるとのこと、頑張って下さい。 （小倉西RC 岡崎洋蔵様）

・小坪委員長、ロータリー情報アワー楽しく聞かせていただきました。

ありがとうございました。大変ためになりました。 （若山会長）

・小坪パスト会長、情報アワーありがとうございました。 （末松副会長）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

・誕生干支祝い（昭和24年）ありがとうございます。

山翠会様、お見舞いありがとうございました。お陰さまで退院できました。 （宮西幹事）

・小坪委員長、情報アワーありがとうございました。流れがよくわかりました。

尾形先生、私も昔、小倉駅前のジャズ喫茶「アベベ」に通いました。ジャズいいですね！！ （大山ＳＡＡ）

・丑年のお祝いありがとうございました。 （今井会員）

・小坪委員長の話しを面白く聞きました。次の四つのテストの話しを楽しみにしています。 （尾形会員）

・土地購入資金を日本政策金融公庫より無担保融資で受けることができ感謝。 （畑 会員）

・小坪さん講話ありがとうございました。時間最大電力を更新しました。 （増川会員）

・小坪委員長、卓話ありがとうございました。

猛暑、猛暑！まだ当分続きそうです。会員の皆さんご自愛下さい。 （松岡会員）

本日のランチ
バイキングでした！

本日計 11,000円、累計 121,000円 ありがとうございました。

穂が出た＼(^o^)／

連載を始めてからよその田んぼも気になる取材班。

よそで穂が出ているのを見てはうちの子は小さいと気を揉んでいたのでありました。

いつになったら穂は出るのだろうか？？

、、、と思っていたら茎の中で着々と育っていました。

行橋エリアは"早もの"「ゆめつくし」が多く盆前には穂が出てよく実っ

て頭を垂れています。若山さんちの稲は"遅もの"「ひのひかり」。

新米の味が一年間維持できるといわれる通の米屋の品種です。

収穫は10月頃ですからまだまだ先です。

収穫時期は田植えの時期ではなく品種によってほぼ決まります。
8月24日 ゆめつくし VS ひのひかり

若山さんちの田んぼはワイルドです。色々な植物やタニシや虫が共生しています。

僕たちがメダカやおたまじゃくしを捕ったりしたのは、、、もう40年も前です。 提供：若山米穀店

～尾形先生のロータリアン教養講座⑤～ ロータリーの地区の概念について（3)

世界のロータリークラブはそれぞれのゾーンと地区に所属をしています。（※1）

一つの地区に、二つの国が含まれていることもあります。数十年前のアフリカやアジ

アの諸国は、とても経済的に貧しい状態でした。ロータリークラブに入れるような人も少

ない有様でした。勿論、ロータリークラブについての知識も普及していませんでした。当

時は、ひとつの国に数えるほどしかクラブがありませんでした。その為に、地区が2カ国または3カ国

に跨っていることもありました。この場合は、地区大会に出席するには隣の国へ行くことになります。

クラブが2カ国に跨る場合もあり、例会のたびに出国手続きをするという話も聞いたこともあります。

一部の地域では、今でも当てはまるかもしれません。

（※1 週報第5号、第6号をご覧下さい。行橋RCは第3ゾーンの第2700地区です。)

～事業所紹介⑥～ （株）ライフプラザパートナーズ ファイナンシャルアドバイザー 岩室克典

約50社の保険会社を取扱い、どの保険会社にも従属しない『日本最大級の独立系総合保険代理店』です。 保険会社

の代理ではなく、お客様の要望に沿った購買代理人です。 多数取り揃えた保険会社・保険商品の中から、それぞれの

特色を活かした「いいとこどり」ができる提案をしています。 Yahoo! 等の検索サイトで『ライフプラザ 岩室克典』で検索

してみて下さい！ 多数の紹介Webサイトが出ています。 生命・損害保険の証券診断・見直し・比較等の無料相談をう

けたまわり中！ お気軽に電話・FAX・メールを！

若山さんちの稲日記


